

Acta Marea Azul 5 de Junio 2013

Reunidos:

Asamblea de Chueca, Letras, Aranjuez, Navalafuente, Lavapiés, Vicálvaro, Carabanchel, Concepción, Plataforma contra la Privatización del Canal de Isabel II, Ecologistas, Federación de Servicios a la Ciudadanía, Tetuán,

Con el siguiente Orden del Día:

Campaña de Transparencia

Reunión de Accionistas del Canal de Isabel II

I.C.E.

Parque de Chamberí

Varios.

CAMPAÑA DE TRANSPARENCIA:

Se comenta como está yendo la Campaña y se consensua ampliar el plazo para entregar las cartas de petición de transparencia sobre el caso Inalsa y sobre las carta de contestación a la del señor Don Salvador Victoria, sobre la contestación dada, a nuestra petición anterior.

Se consensua, dar más tiempo, para obtener el máximo de asociaciones que firmen.

Facilitar un correo electrónico de la FRAVM, para enviar cartas escaneadas.

REUNIÓN ACCIONISTAS DEL CANAL DE ISABEL II

Se informa de la acción llevada en Alcobendas, en la reunión de empresas privadas para dar servicios a los ayuntamientos y que se han fijado como objetivo el Agua.

Nos informan que es muy probable que el próximo día 24 de Junio (Pendiente de confirmar), en la sede del Canal de Isabel II, calle Santa Engracia, 125 (Metro de Ríos Rosas), se puede realizar un acto donde se visibilice nuestra oposición, repartir octavillas reivindicativas y tratar de hablar con los Alcaldes y Concejales más reacios a la privatización.

Queda pendiente la convocatoria de la acción, cuando tengamos confirmación del día y de la hora.

I.C.E.

Nos informan de un cálculo aproximado de las firmas conseguidas, tanto en papel como a través de internet. Creemos que ya se ha conseguido el objetivo, pero para más seguridad, debido a las posibles anulaciones, vamos a seguir recogiendo firmas y vamos a potenciar, vía correo electrónico, la recogida de firmas virtuales.

Se decide salir el próximo día 16 de Junio, aunque está pendiente de convocar todavía el horario y el recorrido, parece ser que va de Atocha a Sol y empieza a las 12 Horas. Si se confirma estos informes, se

queda a las 13 Horas, en la ballena del Metro de Sol. Ya hay varios compañeros que han confirmado su participación y disponen de material.

El resto de firmas, que tengamos en nuestro poder, se pueden entregar en la Federación de Servicios de la Ciudadanía, calle Fernández de la Hoz, 21, a la atención de Fátima.

Parece ser, que se quiere tener un acto, con las entregas de las firmas a los organizadores de la I.C.E., pero no está lo suficiente maduro, para obtener el consenso, se aplaza hasta la próxima reunión.

PARQUE DE CHAMBERÍ

Nos informa un compañero de las últimas novedades sobre la concesión a la empresa privada que gestiona el club de Golf, del depósito del Canal de Isabel II, que hay en Chamberí. Saltándose la última sentencia del Tribunal, que anulaba la base donde se apoyaba la Comunidad de Madrid, para establecer el Campo de Golf y su adjudicación a una empresa privada para su explotación. Después de varios comentarios, se aplaza hasta la próxima reunión, para estudiar algún acto de protesta. Y a que nos amplíen información las asambleas y organizaciones que están en este tema.

Una compañera solicita más información sobre el estadio Vallehermoso, su nueva construcción y posible explotación privada.

VARIOS

Tenemos pendiente de informar a la Asamblea de las siguientes actividades:

El Agua en la educación y en los libros de texto.

Modelo de Gestión democrática del Agua

Trabajos sobre el Agua como derecho Humano

Tarifas y próximas subidas del Agua.

Trasparencia y derecho a saber.

Parece ser, que para poder continuar a través de la vía jurídica, hay que disponer de dinero. Para ello se habla de realizar una fiesta.

Se comenta la página WEB, de la Plataforma, queda la compañera que está confeccionando los cambios en mandar de nuevo el Link y que realicemos los comentarios sobre la nueva herramienta.

Todo lo que queda pendiente de valorar se tratará en la próxima reunión que se celebrará en la Plaza del Carmen (Ecologistas si llueve), el día 19 de Junio a las 19 horas.